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O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, Juliano Vasconcelos Gonçalves, no uso de suas atribuições 

legais e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, ouvido Plenário, e após aprovado, requerer que seja 

encaminhado ao chefe do Poder Executivo, solicitando informação sobre: 

e Sejam informadas quais foram as demandas por melhorias do programa "Tarifa Zero" oriundas da 

comunidade e captadas na audiência pública promovida no dia 09 de janeiro de 2024; 

e Sejam informadas quais foram as demandas por melhorias do programa "Tarifa Zero" sugeridas pela 

comunidade/requeridas através do canal de ouvidoria do referido programa; 

e Sejam informadas quais demandas da comunidade foram atendidas pelo Poder Executivo Municipal, 

detalhando as medidas adotadas para o atendimento destas, inclusive com a juntada de documentos 

como eventuais aditivos contratuais; 

e Que sejam disponibilizados todos os empenhos e pagamentos feitos em benefício do Programa "Tarifa 

Zero" entre os meses de janeiro a abril de 2024; 

e Sejam informados quantos veículos estavam sendo utilizados pelo programa em janeiro de 2024 e 

quantos estão sendo utilizados em abril de 2024; 

e Sejainformado se todas as rotas previstas na licitação que deu origem ao contrato vigente estão sendo 

atendidas; 

e Sejainformado os motivos pelos quais eventualmente alguma rota licitada não está sendo atendida; 

e Informar quais são as rotas deficitárias do programa "Tarifa Zero", caso haja alguma. 

Esperando merecer deste Egrégio Plenário aprovação unânime a esta proposição, subscrevo apresentando 

saudações Legislativas. 

Mariana, 6 de maio de 2024 

Juliano Vascícelos Gonçalves 3 OS / 2O, 
Vereador W


